

Niega Clara Brugada corrupción

GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- Clara Brugada negó corrupción en la construcción de las UTOPÍAS en Iztapalapa, de donde ahora es alcaldesa con licencia, lo anterior tras su despunte en las encuestas de Morena para ser la coordinadora de la Defensa de los Trabajos de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México.

Además, señaló y condenó a la derecha por emprender una guerra sucia en su contra, pues aseguró que tienen miedo de que la capital del país se vuelva a pintar de guinda.

Brugada, quien es una de las favoritas para ser la mandataria capitalina, aseguró que no hubo malversación de fondos públicos durante su administración.

"Hoy quiero hacer unas aclaraciones de lo que he denominado como guerra sucia a raíz de nuestro crecimiento en este proceso interno", declaró la morenista a través de un video en sus redes sociales en donde, también, recalcó que existe un miedo evidente por parte de la oposición en México conformada por el PRI, PAN y PRD.

Asimismo, negó que la empresa Fuego Nuevo tenga contrato de obra alguno con Iztapalapa, por lo que invitó a corroborar la información con organismos de transparencia de la alcaldía y del gobierno capitalino,

"Estoy muy orgullosa porque con pocos recursos logramos transformar extraordinariamente Iztapalapa, más bien deberían de preguntar por qué las otras administraciones no hicieron todo lo que hicimos en Iztapalapa", finalizó la aspirante a la candidatura a la jefatura de Gobierno.



- Emitió un mensaje en redes sociales

MEDIOS

0

· Rechazó señalamientos que se difundieron en medios de comunicación



Ovaciones Sección: Ciudad 2023-10-24 02:52:13

71 cm2

Página: 29 \$785.70

1/1

CIUDAD DE MÉXICO

Acusa Brugada guerra sucia de la oposición

La aspirante a la coordinación de los Comités de Defensa de la Transformación, Clara Brugada Molina, aseguró que desde la derecha hay una ofensiva "pagada" en su contra para tratar de afectar a su persona y a la alcaldía y sentenció que con pocos recursos logró transformar Iztapalapa. A través de un video difundido en sus redes sociales, respondió a las acusaciones que señalan que habría contratos irregulares en la demarcación durante su gestión y acotó que toda la información es pública y transparente y puede consultarse en las plataformas públicas. Consideró que la oposición ya se puso nerviosa y encabeza una guerra sucia ante su crecimiento en las encuestas electorales y de ahí las versiones que tratan de involucrarla en actos de corrupción.

Aclaró que su sustituto en la alcaldía, Raúl Basulto Luviano, no es accionista de ninguna empresa relacionada con la construcción de las Utopías y solo fue prestador de servicios profesionales por un breve lapso a una empresa privada. PATRICIA RAMÍREZ





LA ADQUIRIÓ EN 1994

Omite Clara Brugada casa en declaración

REDACCIÓN

Según datos oficiales la vivienda fue vendida por la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra

a Secretaría de la Contraloría del gobierno de la Ciudad de México detectó una propiedad de la aspirante a coordinar los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, la cual no aparece en su declaración patrimonial.

De acuerdo al Registro Público de la Propiedad del entonces Departamento del Distrito Federal de la Ciudad de México, Clara Brugada, tiene una casa que le costó \$339 pesos (porque son de los viejos pesos) la cual emitió en su declaración patrimonial.

La propiedad fue inscrita ante el Registro Publicó de la Propiedad del DF en 1993 por la Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra (CORETT). Esa dependencia fue registrada como propietaria del inmueble.

Clara Brugada adquirió ese inmueble a través de compraventa el 29 de junio de 1994, por 339 pesos, la vendedora fue la misma Comisión para la Regularización de la Tenencia de la Tierra CORETT.

Esta propiedad que no fue incluida en la declaración patrimonial de la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, Clara Brugada Molina, cuenta con escritura pública numero 7366 pero para la transacción.

La aspirante a coordinar los Comités

de Defensa de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México, Clara Brugada Molina señaló vivir en ese mismo lote.

El pasado 15 de septiembre, Clara Brugada pidió licencia para dejar su cargo de alcaldesa y, desde entonces buscar la candidatura de Morena a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México en 2024.

Clara Brugada se dedica en tiempo completo a convencer a los morenistas para que voten por ella en la encuesta que realizará su partido, Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para tratar de convertirse en la defensora de los Comités de la Cuarta Transformación en la Ciudad de México y competir para la jefatura de gobierno de la capital del país en el 2024.

En Morena, otro de los fuertes para la ser el candidato para la jefatura de gobierno, es el ex secretario de seguridad Ciudadana de la Ciudad de México, Omar García Harfuch.

Omar García Harfuch, tiene el respaldo político de Claudia Sheinbaum, candidata a la presidencia de la República, en tanto que Clara Brugada, es respaldada desde Palacio Nacional por el presidente, Andrés Manuel López Obrador.



LA PRENSA



Clara Brugada alcaldesa de Iztapalapa, con licencia, omitió declarar una casa

